

may. 18, 2020

El Hospital Río Hortega de Valladolid ha podido controlar a sus enfermos críticos de asma durante el confinamiento gracias a una aplicación móvil. Visto el buen funcionamiento, han creado otra similar para los enfermos de COVID. Ambas permiten el seguimiento telemático de los pacientes.

Un sistema de autoevaluación que mide distintos parámetros del enfermo y que su médico evalúa.

El proyecto está terminado, pero necesita financiación que espera conseguir gracias a unas ayudas que ofrece el Instituto de Salud Carlos III de Madrid.

Fuente: rtvcyl.es